Омск укрепляет связи с Беларусью 22 декабря 2012 — 19:46

Налаживать контакты с дружественной республикой будет специальная рабочая группа из заместителей министров, представителей мэрии и бизнесменов. 
Сотрудничество планируется в промышленной, строительной, транспортной, научной, образовательной, спортивной областях. Будут проведены мероприятия по налаживанию культурного и молодежного обмена. Для переговоров по конкретным предложениям в ближайшее время в Беларусь отправится торгово-экономическая миссия экспертов и предпринимателей Омской области. В дальнейшем ожидается, что туда отправится и губернатор Виктор Назаров — подписывать соглашение о создании Совета делового сотрудничества. В связи с этим в самом скором времени в Омске появится торговый дом «Минск». Как сообщает Белорусское телеграфное агентство «БЕЛТА», в качестве его учредителей с российской стороны выступит ООО «АвтоКам», с белорусской — РУП «Гомельский завод торгового машиностроения», входящее в состав РПО «Белторгпрогресс». В нем будут представлены товары производственно-технического назначения, народного потребления и сельхозпродукция. Также там будут проводиться ярмарки, аукционы и выставки. 
[bookmark: _GoBack]Сейчас в Омской области уже действует пять совместных российско-белорусских предприятий. 
Напомним, группа предприятий «АвтоКам» контролируется коммунистом Виктором Жарковым, выступавшим на недавних мэрских выборах в качестве конкурента Вячеслава Двораковского.
Источник: http://www.bk55.ru/inform/article/13769

Omsk strengthens ties with Belarus
A special working group of deputy ministers, city hall representatives and businessmen will improve relations with the friendly republic.
It is planned to develop cooperation in the industrial, building, transport, scientific, educational and sports sectors. Steps to establish the cultural and youth exchange will be taken. A trade and economic legation of Omsk experts and entrepreneurs will go to Belarus as soon as possible in order to hold negotiations on certain matters. Later governor Viktor Nazarov is expected to go there – he must sign an agreement on the establishment of the Business Cooperation Council. In this connection a trade house “Minsk” will be opened in Omsk in a very short time. According to Belarusian Telegraph Agency BELTA, a limited liability company “AvtoKam” will be its founder on the Russian side and RUE “Gomel Sales Machine-Building Plant”, part of the RPO “Beltorgprogress” – on the Belarusian one. It will feature goods for industrial purposes, consumption and agricultural products. Also fairs, auctions and exhibitions will be held there.
Now there are five Russian-Belarusian joint ventures in Omsk Oblast.
Perhaps, you remember, that a group of companies “AvtoKam” is under control of a communist Viktor Zharkov, who ran for mayor as an opponent of Vyacheslav Dvorakovsky during the recent mayoral elections.
Source: http://www.bk55.ru/inform/article/13769
